



## Mario Zamora solicita acciones urgentes contra el ingreso ilegal de camarón ecuatoriano

El **legislador sinaloense** advirtió que la importación descontrolada y el contrabando de camarón de Ecuador llevan años afectando gravemente a los productores sinaloenses.

El diputado federal **Mario Zamora Gastélum** presentó un exhorto en la **Cámara de Diputados** para solicitar a la titular del Ejecutivo Federal, a través de las Secretarías de Gobernación, Agricultura y Desarrollo Rural y Economía, así como a la **Comisión Nacional de Pesca y Acuicultura (CONAPESCA)** y al Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (**SENASICA**), a generar un plan de acción que controle el ingreso de camarón ecuatoriano a México y sancione su tráfico ilegal.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Mario-Zamora-solicita-acciones-urgentes-contra-el-ingreso-ilegal-de-camaron-ecuadoriano-20250213-0033.html>